



ENDULZA

corazones



CON TU

GENEROSIDAD!

Apreciados padres de familia:

Reciban bendiciones del Sagrado Corazón.

Este año otra vez les invitamos a ser parte del **Festival del Dulce con Sabor a Solidaridad**, una hermosa tradición corazonista en la que juntos compartimos el sabor de la generosidad.

De manera respetuosa les animamos a donar variedad de dulces para esta celebración especial. Cada dulce será un gesto de amor, ya que los fondos recaudados apoyarán nuestras obras sociales del corregimiento de Nueva Venecia, el barrio Siete de Abril, la fiesta de 15 años de las niñas de la Guajira y los regalos de navidad para los niños de las rancherías guajiras y por supuesto, nuestros niños del Sagrado Corazón del barrio La Paz.

Además, les esperamos con su familia para que este viernes **4 de abril**, después de recibir el informe del primer período de sus hijos se queden a animarlos en sus diferentes disciplinas deportivas, a compartir entre amigos, a degustar de este gran Festival y lo más importante, llevar a casa dulces hechos por familias corazonistas, para continuar esa bella tradición del dulce durante los días santos.

Encontrarán dulces típicos como coco, ñame, guandú, piña, papaya, mango, ciruela y muchas otras delicias de la gastronomía costeña.

¡Su dulzura y solidaridad pueden marcar la diferencia!

Gracias por ser parte de esta hermosa causa.

Hno. Omar
Hno. Omar Hoyos
Rector

